
LiDONASESSÃO                      EMENTA:     REQUER     A     LIMPEZA     DO

ACOSTAMENTO   DA   PISTA   QUE   VAI
DA  PONTE  LOCAL  ATÉ  0  CRUZEIRO
DE NOSSA CIDADE.

Senhor Presidente;

Requeiro à Mesa, na forma regimental, com a aprovação do Plenário para solicitar
ao Senhor Secretário Municipal  de Serviços  Urbanos,  o  Senhor Humberto  Pereira,  para
que  determine  a  limpeza  do  mato  exi§tente  nas  margens do  acostamento  da pista  que
que vai da ponte local até o cruzeiro de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA:

Tenho observado que com as chuvas, o mato tem tomado conta das margens das
pistas  de  modo  geral.  No  nosso  caso,  há de  se  ressaltar  que  muitas  pessoas fazem
caminhada todos os dias nesta ertéria citada e se faz necessário qve esteja ]impa e sem
mato  ou  sujeita  para  que  as  pessoas  não  corram  riscos  desneçessários  quando  se
deparam com veículos, tendo o acostamento como suporte para evitar acidentes.

Sala das Sessões da Cãmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida".

Em25de     arçode2023.

CARLOS ANTONIO MACEDO DE FARIAS
Vereador
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